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This study is focused on the modelling of an innovative rockfall protection barrier built with cells assembly. It consists to analyze the mechanical
response of such geocomposite structures subjected to an impact. The proposed approach is based on a several scales of the structure. The
first part focuses on the cell scale, modelling the constitutive behavior of a single cell. The mechanical response of the cell is studied under
different kind of loading (quasi-statical and dynamical ones). The aim is to determine a constitutive model of the cell. Thereafter, at the structure
scale, each cells is modeled thanks to the constitutive model. The structure modelling investigates the mechanical reaction of the entire
structure under bloc impact. / L'étude présentée porte sur l`analyse de la réponse mécanique d`une structure de protection contre les
éboulements rocheux soumise à un impact. Un développement innovant est de concevoir ce type de structure sur la base d`un assemblage
cellulaire. Les cellules sont des éléments géocomposites (géomatériau entouré de grillage). L`approche se fonde sur plusieurs échelles. A
l`échelle locale, la cellule est modélisée en trois dimensions grâce à la méthode numérique aux éléments discrets. La réponse mécanique à
différentes sollicitations quasi-statiques et dynamique permet de déterminer un modèle constitutif de la cellule. Ensuite, les résultats obtenus à
l`échelle de la cellule sont utilisés pour la modélisation de l`ouvrage. La structure est discrétisée et l`interaction entre les éléments est décrite à
l`aide du modèle constitutif déterminé à l`échelle locale. Il est alors possible de simuler la réponse de la structure à un impact.
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